
                       

 

 

   

                     

 

                                                                

                        

 

 

 

 

  

 

 

  

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 終わりの見えないコロナ禍と緊迫する国際情勢の影

響で物流が滞り、物価や光熱費は上昇する一方です。そ

んな中、直近２年以内に新築戸建て住宅を取得した男女

600 名に家づくりの本音をアンケートしてみました。 

Nature interconnects all life. We live within this harmonious web.  

生命のつながりとしての「自然」。その調和の中に私たち人間も存在し生きている。 これからの     
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自然の恵みを、しっかり使い切る。 

それは、「ムダな電気や水を使わない」のと同じくらい 

自然を大切にすることだと思う。 

雨水を集めて、上手に使う。 

庭の草花に、通りの打ち水に使う。 

こんなささやかなことから 

ものを大切にする気持ちや、 

環境への思いやりの心が芽生えそうです。 

自然と共に暮らすことの楽しさや大切さは 

自然を上手に使うことで実感できる。 

そう思った、今日の雨上がりです。 
  

                                                                                                                                                                                                 

レインセラーのある暮らし 

購入時に重視した点は（複数回答） 

 

家づくりのリアル 
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地震がきても倒れない 48.8％ 

長持ちする 47.7％ 

寒くない・暑くない 45.7％ 

家事がしやすい 45.7％ 

 

 

まいづくり  

      

      

アンケートによる 

      

      

 回答が多かった上位４つは以上のとおり。耐震・制震 

免震や耐久性、高断熱高気密など、住宅性能に関心が高

いことがわかります。特に重視した性能は何か聞いてみ

ると、断熱・気密性、安全性(耐震・災害対策・防犯)、

耐久性で、いずれも「かなり重視した」「どちらかといえ

ば重視した」合わせて８割以上いました。 

 

突然の断水。飲み水は非常用持出袋にあるから 

心配ないけど、トイレは水が流せなくなると 

使えなくなってしまいます。お風呂をいつも 

ためっぱなしにはできませんよね。 

だからもしもの時のために、雨水を貯めています。 

 

日の光を浴びながら、自然の気持ちよさを全身で感じ 

られるのが、ガーデニングのいいところの一つだと思う。 

カタチはバラバラだけど野菜がなんだかみずみずしい。 

きっと自然のものには、雨水のように自然の水が 

いいんでしょうね。 

 
                                                                                                                                                                                                                        

高断熱住宅にした決め手は（複数回答） 

 

自宅の性能で満足しているところは 

 

高断熱住宅で暮らしはどう変わった（複数回答） 

 上位３つを見ると、室温の快適性や経済性のように、

わかりやすい要素が判断材料になっていることがうか

がえます。 

あたたかさ・涼しさ 62.7％ 

光熱費 43.0％ 

省エネ性 41.8％ 

 

 

あたたかい・涼しい 62.8％ 

耐震・災害対策・防犯 67.5％ 

コストパフォーマンス 51.0％ 

長持ち 57.2％ 

動線・収納 58.7％ 

※満足していると回答した人 

 
 また、高断熱住宅にして良かったと感じる点を自由回

答で聞いたところ、「寒い思いをしなくてすみ家事が楽

になり電気代も下がった」「寒暖差がないので入浴時が

楽」「真冬は月３万円の光熱費がかかりそれでも寒かっ

たが今は１万円ほど」などの声があがりました。 

家で過ごす時間が長くなった 男性 28.4％女性 36.8％ 

ストレスが減った 男性 25.1％女性 35.1％ 

光熱費が下がった 男性 27.9％女性 28.9％ 

家事が楽になった 男性 18.1％女性 34.7％ 

寝起きが楽になった 男性 24.7％女性 25.3％ 

体調を崩しにくくなった 男性 19.5％女性 23.1％ 

  

 

 

 この表によると暮らしにもたらすポジティブな変化

があったことがわかります。 （新建ハウジング資料参照） 

雨水は防災グッズ 

毎日のガーデニングでいきいき 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

     

 先日、昼食時にテレビで、安倍晋三元首相が銃撃されたことを

知り本当に驚きました。安倍氏は数年前に病気で首相の座を降り

なければならなかったのですが、それでも今後の日本を思うと、

まだまだ途中の仕事がたくさんあるように思います。 

 各国首脳の多くの方々から弔電が送られたようです。特にロシ

アのプーチン大統領から安倍晋三元首相の母洋子さんと昭恵夫

人に送られた弔電は、心が和みました。（中日新聞掲載）  

しかし、今のロシアとウクライナとの戦争を思うとプーチン大統

領の言葉が信じられません。 

 安倍内閣発足の頃、今までとは違う新しい日本になっていく 

ような気がしました。これからでも日本のために 

活躍ができる方なのに、この年代で命を奪われた 

のはとても残念でなりません。 

      

ご冥福を心よりお祈り申し上げます 

 

 

   http://www.marusu-home.com 

 

Tel.0565-45-7880 

マルス建設株式会社     

      

      

本社／豊田市荒井町松島 368-1 

 

こちらから友だち 

登録をしてお気軽に 

お問合せください 

雑感 

会長 鈴木純子 

 

 

マルスＨＰ LINE 

紙上現場見学会 

古民家リノベのお家 

豊田市 N様邸 

暑中お見舞い申し上げます 

平素は格別のお引き立てを賜り 

厚く御礼申し上げます 

 

暑さ厳しき折、 

くれぐれもお身体ご自愛の上 

お気をつけてお過ごしください 
 

 

尚、誠に勝手ながら下記の期間を 

夏期休業とさせていただきます。 

 

       【夏期休業】 

８月１１日（木）～８月１６日（火） 
 

１７日（水）より通常営業となります 

ご不便をおかけいたしますが 

ご了承いただきますよう 

お願いいたします 


